
関西美容専門学校 関係者評価委員会 

開催日時：2023年 6月 15日（水）15時～16時 

会  場：関西美容専門学校 応接 

出 席 者：川島修身、石黒元也、後藤尚二郎 

実施方法：各評価委員に自己評価報告書を通覧頂き、項目ごとに説明。 

     同時に施設見学、授業見学を行い、意見を聴取した。 

 

―評価項目ごとの学校関係者評価・意見― 

評価項目１ 教育理念・目標 

・理念、コンセプト、目標を設定し教職員に伝わっていると感じる。 

・教育理念の学生への浸透も他専門学校と比べ高い水準になっている。 

・美容師に広く活用されてる、オンデマンド教材の取り入れなど、新しい技術やシステムに 

も対応できている。いろいろな角度から、学生にとって良い環境や教育手法を今後も取り 

入れてほしい。 

 

評価項目２ 学校運営 

・運営が苦しくなっている学校も多い中、歴史も長く適切にできているように感じる。 

・学校内の組織が上手く連携し合っているように思える。 

 

評価項目３ 教育活動 

・卒業後すぐにスタイリスト、経営者として活躍する美容師が増えてきた。 

 再現性は低いかもしれないが、そういった美容学生のうちからやる気があり、社会に出て 

からも枠にとらわれず伸びていく人材が増えると、美容業界も変わるのでないか。 

そういった、やる気がある学生を伸ばす教育を取り入れていってほしい。 

 

・カットのカリキュラムなど、学生のニーズなどに合わせて変更していく柔軟さが評価でき 

る。 

・アンケートも非常によく、学生が楽しく満足して在籍・卒業しているのが良くわかる。 

・まつ毛パーマやヘアマッサージなどにも対応していく必要がある。 

 

評価項目４ 学習成果 

・就職率が１００％なのは好ましい、また一時期減っていた東京への就職者も増えており、 

コロナ禍前に戻ってきていると感じる。 

・美容室側の受け入れ態勢や環境も変わってきており、学生に認知・説明を促す必要がある。 

・入社後の離職率を下げるための取り組みや、相談に来た際の教員同士の情報共有、サロン 

側の中途採用募集の情報開示など学校側と企業側で取り組んでいくべきかと思われる。 



評価項目５ 学生支援 

・同窓会が再開されて良かった。 

・美容師等の新卒への教育機関や補助金を活用した制度が増えてきている、対応の検討が必 

要ではないか。 

 

評価項目６ 教育環境 

・素晴らしく整えられた施設、設備環境だと思う。学生のニーズに合わせた施設や環境に配 

慮された整備も進んでおり良いと感じる。 

・海外研修やイベントが再開されて良かった。 

 

評価項目７ 学生募集 

・入学後のアンケートの結果が非常に良い。学生自身イメージとのギャップなく入学してい 

るのではないだろうか。学校の特徴や強みを伝え、学生が理解して入学してきているのが 

わかった。 

 

・どこの学校も学生募集にはとても苦労していると聞いている。その中で関西美容は定員 

充足と非常に良い水準を保っていると感じる。 

 

・企業でいうインターンシップのような、高専接続も今後必要になってくるのではないか？ 

 

評価項目８ 財務 

・現状に問題ないと思う。適正と認識している。 

 

評価項目９ 法令などの遵守 

・現状に問題ないと感じる。適正である。 

 

評価項目１０ 

・海外交流を長く続けている事は素晴らしい。 


